

Cada tres segundos se registra en el mundo un nuevo caso de Alzheimer: FJAG

UAA reúne a expertos de investigación y tratamiento de Alzheimer para discutir avances en el IV Foro Nacional de Alzheimer.

La Organización Mundial de la Salud y la Asociación Internacional de Alzheimer consideran que cada tres segundos se registra un nuevo caso de esta enfermedad, informó Francisco Javier Avelar González, secretario general de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, dentro del marco del IV Foro Nacional de Alzheimer realizado en la institución.

Señaló que el reto es detectar a tiempo este padecimiento, ofrecer una mayor calidad de vida al paciente, apoyar a los familiares, cuidadores de los estos enfermos, y muy importante, avanzar en la ciencia médica para darle respuesta a esta patología mental.

Al respecto dijo que la UAA tiene un gran interés por fomentar la realización de eventos académicos como éste, ya que se refuerza la formación integral de los futuros profesionista en el cuidado de la salud y se abren nuevos horizontes para la generación del conocimiento.

Por su parte, Paulino Santiago Rangel Díaz Torre, representante del Instituto Biomédico de Investigación, recalcó que en esta ocasión el IV Foro abordará temas como: la memoria, el envejecimiento, la nutrición, la demencia y los factores de riesgo de padecer Alzheimer, por señalar algunos, los cuales son de gran interés para los alumnos de la UAA, UNEA y Universidad la Concordia, quienes asistieron al evento.

Berta Dora Quezada Sánchez, presidenta de la Asociación de Familiares Alzheimer Aguascalientes, mencionó que el incremento de las demencias merece especial atención, ya que por el momento no se cuenta con un medicamento que ayude a sanar y revertir la enfermedad, por lo que invitó a los estudiantes e investigadores presentes, a darle luz a miles de personas que viven con Alzheimer tanto en México como en el mundo, pues con su labor profesional y sus trabajos científicos cambiarán la historia.

En el IV Foro Nacional de Alzheimer se contó con la presencia de Rodolfo González Farías, director del Hospital Hidalgo, en representación del gobernador de la entidad, Carlos Lozano de la Torre; Luis Miguel Méndez Sánchez, de la dirección de Servicios Médicos del DIF Estatal; y Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de la Salud de la UAA.

